

Antrag Nr. 24-O-02-0004

SPD

Betreff:

Änderungsvorschläge zu den Planungen des Gewerks ‚Stadtplatz TOP 2 der OBR-Sitzung am 22.11.2023 (SPD)

Antragstext:

Antrag der SPD-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten, bei der Gestaltung des Gewerks ‚Stadtplatz‘ (Stichwort ‚Abriss des alten Arbeitsamtes‘):

- a) von der Planung einer Gastronomie sowohl im Sinne einer Open-Air-Fläche wie auch für Räumlichkeiten völlig abzusehen,
- b) an ihrer Stelle Räume für eine Gemeinschaftspraxis von mehreren Hausärzten und für eine Kinderarztpraxis einzuplanen.

Begründung:

zu a)

Das Umfeld des Planungsbereichs ‚Stadtplatz‘ (z. B. in der Schwalbacher Straße und im Luisenforum) ist mit Gastronomieangeboten hinreichend, eher überreich ausgestattet. Ein zusätzliches Angebot ist deshalb überflüssig. Der offene Bereich (z. B. im Sinne eines Biergartens o. ä.) könnte überdies für das Klientel der räumlich nahen Teestube eine Verlockung sein. Keine weitere Gastronomie vermeidet auch die in diesem Zusammenhang denkbaren Komplikationen.

zu b)

Mit Hausarztpraxen ist das Westend inzwischen deutlich unterversorgt. Da es bei Familien mit Kindern als Wohnviertel beliebt ist, wäre die zusätzliche Verfügbarkeit einer Kinderarztpraxis sehr wünschenswert. Insgesamt gesehen wäre die räumliche Lage wäre für eine solche Gemeinschaftspraxis geradezu ideal.

Wiesbaden, 09.01.2024